



An die
Wahlvorstände und Wahlhelfenden
bei der Kirchenvorstandswahl 2024
in der Evangelisch-lutherischen Landeskirche Hannovers

RALF MEISTER
Haarstraße 6
30169 Hannover
Tel. 0511 563583-0
Fax 0511 563583-11
landesbischof@evlka.de
landesbischof-hannovers.de

13. März 2024

Ich will mich freuen über mein Volk.
Man soll in ihm nicht mehr hören die Stimme
des Weinens noch die Stimme des Klagens.

Jesaja 65,19

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Geschwister in den Wahlvorständen und der großen Gruppe der Wahlhelfenden,

die Losung am 10. März ließ hoffen, dass der Tag der KV-Wahl in besonderer Weise
unter Gottes Segen steht. Diese Hoffnung hat sich bestätigt.

Das großartige Wahlergebnis von insgesamt 25,37 % Wahlbeteiligung in der
Landeskirche und die Berichte über den gelungenen Ablauf und die fröhlichen
Wahlfeiern, die mich erreichen, machen sehr dankbar.

Sie haben in der Vorbereitung auf den 10. März viel Zeit investiert und nicht nur am
Wahltag großen Einsatz gezeigt, um die Wahl ordnungsgemäß und erfolgreich
durchzuführen. Kirchenvorstandswahlen sind ein evangelisches Markenzeichen.
Die Beteiligung von vielen Menschen, die Personen wählen, welche in der
Kirchengemeinde Verantwortung übernehmen, macht deutlich: Demokratischer Geist
und Glaube gehören für uns zusammen. Vielfältige Beteiligung der verschiedenen
Gaben bis in die Leitungsaufgaben hinein bleibt ein zentraler Bestandteil unseres
Protestantismus. Das ist ein wichtiges Signal. Dafür danke ich Ihnen im Namen der
Evangelisch-lutherischen Landeskirche Hannovers von Herzen.

Bei diesen Wahlen haben wir mit der Online-Wahl und der allgemeinen Briefwahl und
der Vereinfachung des Wahlrechts grundlegende Veränderungen gewagt. Die
erhebliche Steigerung der Wahlbeteiligung und die positiven Rückmeldungen aus den
Kirchengemeinden zeigen: Es ist gelungen. Sie haben wesentlich dazu beigetragen.

So blicke ich mit großer Dankbarkeit auf den Wahlsonntag zurück
und grüße Sie herzlich.

Ihr